

Rectificación

La Federación Dominicana de Ajedrez ha recibido sugerencias de varios jugadores, expresadas en un ambiente de respeto y sentido de cooperación, donde solicitan que el Campeonato Nacional Masculino se celebre con posterioridad al Zonal 2.3 que tendrá lugar en marzo, tal y como se había indicado en el programa original de actividades de la FDA, esto así para que haya tiempo de realizar un torneo con los estándares de organización, competitividad y premios del año pasado, y porque además, el local de la FDA, que se remodelará en los próximos días, tal vez no esté terminado a principios de febrero y la idea es que se juegue allí. También se le daría oportunidad a las Asociaciones Provinciales para que organicen sus campeonatos provinciales con tiempo suficiente. Nos sugieren, además, que en el Zonal 2.3 participen los actuales campeón y subcampeón nacionales, el GM Ramón Mateo y el MI Lisandro Muñoz, ya que todavía no se cumple el año de sus reinados.

En ese sentido, y pidiendo sinceras excusas por los cambios ocurridos, lo cual no es nuestra norma, aún en momentos de tantas actividades como el actual, el Comité Ejecutivo de la Federación Dominicana de Ajedrez, ha tomado la siguiente decisión, que abarca además al Campeonato Nacional Femenino:

1. Se establece que el Campeonato Nacional Femenino iniciará el viernes 18 de febrero de este año y culminará el 27 de febrero. Este torneo estará dedicado a la Ing. Elizabeth Hazim.

2. Se establece que el Campeonato Nacional Masculino tendrá lugar tres fines de semana, desde el viernes 29 de abril hasta el domingo 18 de mayo. Este torneo estará dedicado al Ing. Rafael Damirón.

3. Se establece que los actuales campeón y subcampeón nacionales, el MG Ramón Mateo y el MI Lisandro Muñoz, respectivamente, nos representen en el Torneo Zonal 2.3.

4. La Federación Dominicana de Ajedrez organizará en los próximos días un torneo abierto, para que se mantenga la dinámica del ajedrez en la República Dominicana y a la vez apoyará varios torneos en todo el país.

Gracias por su comprensión. Estamos trabajando para hacer el mejor trabajo posible en beneficio del ajedrez dominicano, con el concurso de todos y todas.

Comité Ejecutivo